



Information zum Laden von Elektrofahrzeugen

In unserem Hotel gibt es in den Tiefgaragen mehrere E-Ladestationen für Elektroautos.

Wenn Sie beabsichtigen, Ihr Fahrzeug während des Aufenthaltes bei uns zu laden, so melden Sie das bitte an der Rezeption an.

Da es sich um überdachte Garagenplätze handelt, fällt pro Tag eine Standplatzgebühr von Euro 5,-- (Sommer) bzw. Euro 7,-- (Winter) an.

Wir bitten Sie die Ladestation nach der Ladung wieder für andere Gäste freizugeben. Die Abrechnung der Ladungskosten erfolgt nach geladenen kWh zum aktuellen Tagespreis (derzeit ca. 0,48 € pro kWh).

So funktioniert:

1. Chipkarte für die Ladestation an der Hotelrezeption abholen - Kautionsgebühr für die Ladekarte € 10,--
2. Die Ladestationen befinden sich in den Tiefgaragen des Apart Lech und des Chaletresorts Lech
3. Anweisung zum Laden am Terminal befolgen
4. Am Ende des Aufenthaltes oder sobald die Ladestation nicht mehr benötigt wird, werden die Ladungskosten an der Rezeption beglichen und die Chipkarte abgegeben

Wir wünschen einen schönen Aufenthalt.

Herzlichst Eure Gastgeberfamilie Blaas



Information for charging your electric car

In our hotel there are several charging stations for electric cars in the underground car parks.

If you intend to charge your vehicle during your stay with us, please inform us at the hotel reception. Since these are covered garage spaces, there is a parking fee of Euro 5 per day (in summer) or Euro 7 per day (in winter).

The car can be parked and charged for as long as you like. The charging costs are billed according to the kWh charged at the current price (currently approx. € 0.48 per kWh).

This is how it works:

1. Pick up the chip card for the charging station at the hotel reception
2. The charging stations are in the underground car parks of the Apart Lech and the Chaletresort Lech
3. Follow instructions for loading on the terminal
4. At the end of the stay or as soon as the parking space with charging station is no longer needed, the charging costs are paid at reception and the chip card is handed in

We wish you a pleasant stay.

Best regards,

your host family Blaas